# 整形外科やましな医院 ニュースレター



### Vol. 23

令和2年 新年号

## 山科 佳弘(院長)

日本整形外科学会 専門医 同 脊椎脊髄外科 認定医 同 運動器リハビリ認定医

日本リウマチ学会 専門医



## 院長より 新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。皆様は令和最初のお正月はいかがすごされましたでしょうか。私が年末年始に買い物をして思った事はまず世間のキャッシュレス化が進んできたなという事です。皆様は〇〇ペイなど使っていますか?今年はオリンピックのインバウンド消費をねらって、ますますキャッシュレス化が加速していくのではないかと思います。当院も今まで現金のみでご迷惑をおかけしていましたが、遅ればせながら昨年からキャッシュレスに向けて準備を進めています。すでに各種クレジットカードに加え各種〇〇ペイやスイカ等も審査を通っていますので、もうしばらくお待ちください。

また、もう一つ気づいたことはレジの無人化など各業態で無人化が進んできていることです。そして思ったことは、今後 AI の進化により医者もきっと淘汰されていくのだろうということです。例えば、皮膚科とかは「症状」「経過」「年齢」「性別」などをスマホ入力後に写真を撮って送ればアマゾンから薬が送られてくる、なんて有りそうじゃないですか。整形外科領域はどうでしょうか?レントゲンだけ見てろくに診察もしないで薬を処方するような医者はきっと淘汰されてしまうでしょう。当院は今後も淘汰されないように襟を正して、診察・処置・リハビリを中心とした人対人の関係を大切に診療していきますのでどうぞよろしくお願いいたします。

### 肺炎球菌ワクチンについて

肺炎球菌ワクチンの予防接種〈2019 年度〉の助成対象期間は、令和2年3月末日までとなっております。対象者の方は、お早めに受付へお声掛け下さい。

### 新しい職員を紹介します

#### 三沢 知子(リハビリ助手)

初めまして。

12月からリハビリ助手としてお世話になっております。 趣味はガーデニングで、お花を育てる事が好きなので、

#### 春が待ち遠しいです。

主人と子供2人の4人家族で過ごしています。

皆様のお力になれるよう少しでも頑張りたいと思いますので、

よろしくお願い致します。



#### ショックマスター(圧力波治療器)導入しました!

圧力波治療は、疼痛治療および疼痛管理に役立ちます。治療部位に炎症反応が生じて、痛みの部 位周辺の代謝活性が増加することにより、この新しい炎症に対し身体が反応します。

圧力波を繰り返し患部に与えることにより生じる微小外傷が、その領域に新生血管形成(新しい 血流)を引き起こし、新たな血流が組織の治癒を促進します。詳しくはご相談下さい。





全身の筋・腱の治療に有効 テニス肘 腱鞘炎 五十肩 手根管症候群 ジャンパー膝 オスグットなど etc 週/1 回 5クール程行います



よろしくお願いるます



http://yamashinaiin.com/

山名町1548番地



